



Présentation de l'association SPARADRAP

une association pour guider les enfants dans le monde de la santé

www.sparadrapp.org

L'association SPARADRAP est créée en novembre 1993 par des parents et des professionnels de la santé pour aider l'enfant à mieux comprendre et à mieux vivre toutes les situations de soins.

Trois objectifs majeurs pour améliorer le parcours de soin de l'enfant

- **Mieux informer et préparer l'enfant et ses parents à un soin, un examen, une visite médicale, une hospitalisation.**
- **Éviter et soulager la douleur de l'enfant par tous les moyens possibles.**
- **Valoriser le rôle des proches dans le cadre des soins de l'enfant**



SPARADRAP

A besoin de vous pour continuer à exister, renseigner les familles et les professionnels et mener à bien de nouveaux projets.

Tous les dons sont très précieux. Merci

L'association a obtenu le **label IDEAS**

Le label IDEAS, décerné par un comité indépendant, atteste de la qualité de la gestion financière, de la bonne gouvernance et de l'efficacité des actions menées par l'association.

